

## Dandim 0811/Tuban Bacakan Amanat Panglima TNI Saat Upacara Bendera Merah Putih 17-an

Basory Wijaya - [TUBAN.BERSUARA.ID](https://TUBAN.BERSUARA.ID)

Jul 17, 2024 - 14:26



TUBAN, – Wujud pengabdian dan loyalitas seluruh prajurit dan PNS TNI AD dalam rangka mewujudkan TNI yang Prima, Dandim 0811/Tuban Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., bacakan amanat Panglima TNI dalam kegiatan upacara

bendera 17-an bertempat di lapangan upacara Makodim 0811/Tuban Jl. Dr. Wahidin Sudirohusodo Kecamatan Tuban Kabupaten Tuban, Rabu, (17/07/2024).

Dandim 0811/Tuban Letkol Inf Dicky Purwanto, S.Sos., M.I.P., bacakan amanat Panglima TNI menyampaikan bahwa kondisi geopolitik global dan regional belum menunjukkan tanda-tanda perubahan yang signifikan pada awal semester ke-2 tahun 2024 ini, beberapa isu menonjol seperti perang Israel dengan Palestina Hamas, perang Rusia dengan Ukraina, klaim China Ten-Dash-Line di Laut Cina Selatan dan Laut Cina Timur, yang diimbangi dengan kehadiran militer AS di kawasan Asia Pasifik hubungan Korea Selatan dan Korea Utara yang memanas pasca peristiwa saling kirim balon udara, dan lain sebagainya, secara langsung maupun tidak langsung akan memberikan dampak pada negara kita berupa potensi ancaman keamanan nasional.

"Saya berharap TNI sebagai garda terdepan dan benteng terakhir bangsa Indonesia, senantiasa waspada dan dapat bersikap adaptif terhadap segala perkembangan lingkungan strategis demi keutuhan NKRI dan dengan adanya peristiwa serangan dan ancaman Siber belakangan ini, hendaknya menjadi pemicu kita bersama untuk mengevaluasi bahwa tantangan global semakin dekat dalam kehidupan masyarakat saat ini", Harap Dandim.

Lanjutnya, dalam upaya meningkatkan kemampuan sumber daya manusia dalam bidang Siber, TNI akan menyiapkan satuan siber untuk mengantisipasi kebocoran data anggota satuan tersebut akan direkrut dan dididik secara khusus dalam bidang IT di dalam dan luar negeri, untuk selanjutnya memperkuat satuan siber TNI. Selain itu, secara teknis saya perintahkan setiap Satker untuk melakukan Back Up data apapun dan mengupdate secara berkala pada software terkait penyimpanan data.

Sehubungan dengan semakin maraknya judi online sampai dengan saat ini yang melibatkan beberapa oknum Prajurit di lingkungan TNI, maka hal ini saya nilai merupakan ancaman nyata dan serius yang harus disikapi dengan cermat keterlibatan oknum Prajurit dan PNS TNI maupun keluarganya dalam judi online tentunya sangat berbahaya bagi pelaksanaan tugas pokok TNI, maupun bagi kehidupan personel yang bersangkutan.

"Saya perintahkan agar keluarga besar TNI tidak ada lagi yang terlibat dalam judi online dalam bentuk apapun setiap personel yang terlibat judi online tentunya akan diproses dan dikenakan sanksi tegas sesuai dengan ketentuan hukum yang berlaku di lingkungan TNI", Tegas Dandim.

Diakhir amanatnya, Panglima TNI mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya atas pengabdian dan loyalitas seluruh prajurit dan PNS TNI dalam rangka mewujudkan TNI yang Prima, khusus bagi Prajurit TNI yang sedang melaksanakan tugas untuk Misi PBB dan di wilayah rawan konflik Papua serta pengamanan wilayah batas negara, saya berpesan agar tetap semangat dan bekerja dengan niat ibadah, loyal, tulus dan ikhlas dalam melaksanakan tugasnya.

Bahwa kegiatan Upacara 17-an Bulan Mei 2024 merupakan kegiatan yang dilaksanakan oleh prajurit TNI AD khususnya anggota Kodim 0811/Tuban dan jajaran di wilayah Kodim 0811/Tuban agar tetap dapat memelihara kedisiplinan dalam melaksanakan tugas dikaitkan dengan tugas pokok sebagai Aparat

Teritorial dalam menunjang tugas diwilayah. (Farozich)